



Palabras del Secretario Nacional de la Infancia y Adolescencia Misionera, El Salvador



"No hay duda que la obra de la salvación es de Jesucristo, pero quiere hacerlo con ustedes y conmigo, es decir todos nosotros en COOPERACION por todos los niños del mundo, por la humanidad entera"

P. Salvador Acevedo, Secretario Nacional
Infancia y Adolescencia Misionera, El Salvador



Al SENIAM, a los asesores y asesoras, a los amiguitos y amiguitas de IAM; y a todos los niños, niñas y adolescentes,

Un saludo muy fraterno en vísperas del nacimiento del Niño Dios nuestro modelo.

Quiero enviar a ustedes mis más sinceros deseos de paz y de mucho bien en el marco de las fiestas navideñas, fiestas de fin de año para entrar al 2014; que misioneramente, lo abrimos con la tan esperada JORNADA NACIONAL DE LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA MISIONERA a celebrarse el próximo domingo 26 de enero.

No hay duda que la obra de la salvación es de Jesucristo, pero quiere hacerlo con ustedes y conmigo, es decir todos nosotros en COOPERACION por todos los niños del mundo, por la humanidad entera. Es así que retomamos la importancia de la oración para la solidez de la misión, que de hecho es parte fundamental como muestra de solidaridad al igual que el sacrificio y el aporte económico.

Hay tres "T" que los niños y adolescentes misioneros hacen vida cada día:

- a) El Tiempo:** el Señor nos reclama el tiempo que debemos emplear para hacernos amigos de El y hacer que muchos se hagan amigos de El.
- b) El Talento:** poner a la disposición de Jesús y su Iglesia nuestras virtudes, carismas y habilidades.
- c) El Tesoro:** desde nuestra pobreza económica brindar amor a los más pobrecitos a través de la alcancía, colectas y demás actividades; con la que se sostienen tantas obras de beneficio a niños y niñas imposibilitados de gozar de sus derechos como personas. Los niños y adolescentes que cumplen estos aspectos de la vida, ya se convencieron de que para el ¡Niño y Adolescente misionero, la cooperación es lo primero!.

Celebremos, por tanto, esta Jornada Nacional con toooooo el interés, con toooooo el entusiasmo y con toooooo el amor al Niño Jesús y a la Virgen Niña bajo la intercesión de San Francisco Javier y Santa Teresita; que con ellos nuestra misión en El Salvador y el mundo será más bonita.

Feliz año 2014 y Bendiciones.
¡De los niños del mundo, siempre amigos!

Pbro. Salvador Antonio Acevedo
Secretario Nacional de la Infancia y Adolescencia Misionera, El Salvador

¡De los Niños del mundo, Siempre Amigos!
www.elsalvadormisionero.org - email: iam@elsalvadormisionero.org